

NOSOTROS HACEMOS LA RESERVA, EL BENEFICIO SE LO LLEVA LA AGENCIA



¿Una comisión sin mover un dedo? NextCruise hace realidad el sueño de toda agencia de viajes. Solo tiene que decir a sus clientes que se acerquen a nuestro equipo de reservas mientras se encuentran a bordo de su crucero y les ofreceremos una oferta increíble para su próxima aventura: un descuento de hasta 600 dólares en el precio de su camarote o el mismo importe en crédito para gastar a bordo. Pueden aprovechar esta oferta insuperable con solo abonar un depósito y, si todavía no saben cuál será su próximo destino, pueden pagar el depósito y decidir más adelante. Además, por habernos enviado a los cruceristas, usted se lleva una comisión. Y no se preocupe: usted conserva a sus clientes.



HASTA
600
DÓLARES

DE DESCUENTO
EN EL PRECIO DE
SU CAMAROTE

HASTA
600
DÓLARES

EN CRÉDITO A BORDO

¿CÓMO FUNCIONA?

RESERVA AHORA

Su cliente:

- Elegirá el barco y la fecha de salida mientras está a bordo.
- Reservará su viaje abonando un depósito de 100\$ por persona a para cruceros de hasta 5 noches o de 200\$ por persona a partir de 6 noches.
- Conseguirá un descuento de hasta 600\$ en su próximo crucero o un crédito a bordo de 600\$. También podrá beneficiarse del resto de promociones vigentes de Royal Caribbean.

Se aplican T&C.

RESERVA MÁS TARDE

Su cliente:

- Dispone de un plazo de hasta un año para elegir su próximo crucero.
- Puede abonar un depósito de 100\$ por persona para cruceros de hasta 5 noches o de 200\$ por persona a partir de 6 noches.
- Puede conseguir un descuento de hasta 600\$ en su próximo crucero o un crédito a bordo de 600\$ **si reservan un crucero dentro de los próximos 2 meses**. También podrá beneficiarse del resto de promociones vigentes de Royal Caribbean.

Se aplican T&C.

 **NEXTCRUISE**

T&Cs

RESERVAR MÁS ADELANTE («BOOK LATER»): En el momento de efectuar la reserva deberá abonarse un depósito no reembolsable de 200 dólares por camarote e indicarse el nombre completo de todos los pasajeros. Podrá requerirse el pago de depósitos adicionales cuando seleccione el barco y la fecha de salida, en función del tipo de camarote/suite seleccionados y del número de pasajeros. Dichos depósitos no son reembolsables. El barco y la fecha de salida no se eligen en el momento de efectuar la reserva, pero deberán seleccionarse antes de que transcurra un año. En caso contrario la reserva caducará y usted perderá su depósito. La reserva no garantiza la disponibilidad de un camarote o viaje ni el precio del crucero hasta que se formalice para un barco y una fecha de salida concretas. Si usted selecciona un barco y una fecha de salida dentro de los dos meses siguientes a la reserva podrá beneficiarse de un descuento de hasta 600 dólares por camarote o suite, en función de la categoría del camarote y de la duración del crucero seleccionado. Si usted elige un barco y una fecha de salida pasados dos meses, no podrá beneficiarse de estos descuentos, pero su depósito se aplicará a su próximo crucero siempre que elija un barco y una fecha de salida antes de que transcurra un año. Una vez formalizada la reserva (al seleccionar un barco y una fecha de salida) se aplicarán las condiciones de Reservas con depósito no reembolsable descritas en la sección «Reservar ahora». **RESERVAR AHORA («BOOK NOW»):** SI USTED REALIZA UNA RESERVA DE TARIFA CON DEPÓSITO NO REEMBOLSABLE («RESERVA NDN»), EL DEPÓSITO MÍNIMO NO SERÁ REEMBOLSABLE. **CAMBIOS EN RESERVAS NDN:** Para los pasajeros que efectúen una Reserva NDN, los cambios que se realicen durante los dos (2) primeros meses no estarán sujetos a ninguna comisión por cambios. Los cambios de barco o de fecha de salida que se realicen después de dos (2) meses estarán sujetos a una comisión por cambios (actualmente dicha comisión es de 100 dólares por persona, sujeta a ajustes sin previo aviso). **CANCELACIÓN DE RESERVAS NDN:** En caso de cancelación de una Reserva NDN antes de la fecha de vencimiento del pago final, se aplicarán las condiciones de cancelación estipuladas para su reserva (las cuales podrán variar de un país a otro). En el caso de reservas NDN de camarotes de categoría Junior Suite e inferior con un depósito reducido de 100 dólares por persona, dicho depósito reducido se perderá y no se emitirá un Crédito para Futuros Cruceros («FCC», por sus siglas en inglés).

Cuando sea hayan realizado pagos adicionales en una reserva NDN con depósito reducido para cumplir con el depósito mínimo requerido estándar y la reserva se cancele con anterioridad a la fecha de vencimiento del último pago, se emitirá un FCC por el importe del depósito mínimo menos la comisión de gestión de 100 dólares por persona en los países en los que se ofrecen FCC. Para reservas NDN de categoría Grand Suite y superior, Royal Caribbean emitirá un FCC al pasajero cuyo nombre figure en la reserva NDN cancelada en aquellos países en los que se ofrecen FCC. Los FCC caducan 12 meses después de su emisión y se emitirán en un importe equivalente al depósito no reembolsable pagado menos una comisión de gestión de 100 euros por persona. No se emitirá ningún FCC si el importe del depósito no reembolsable es igual o inferior a 100 dólares. **DESCUENTOS NEXTCRUISE Y PROMOCIÓN OBC:** Aquellos pasajeros que realicen una reserva NDN podrán beneficiarse de nuestra promoción NextCruise de descuento o Crédito a bordo para gastarlo en futuros cruceros (de hasta 600 dólares por camarote dependiendo de la duración del crucero y del tipo de camarote/suite). Aquellos pasajeros que elijan la opción de tarifa reembolsable pueden recibir Crédito a bordo para gastarlo en futuros cruceros (por valor de hasta 150 dólares por camarote, dependiendo de la duración del viaje y del tipo de camarote.) **PARA TODAS LAS RESERVAS NEXTCRUISE:** La oferta promocional especial que usted recibió como parte de su reserva NextCruise (la «Oferta promocional especial») se ajustará si usted realiza cambios en una reserva confirmada. En ese caso, en lugar de dicha Oferta promocional especial, su crucero se reservará a la tarifa vigente en su país en la fecha en que realice el cambio. Las reservas NextCruise pueden combinarse con determinados grupos, requieren el pago de un depósito completo y pueden suponer la pérdida de su oferta promocional o de Crédito a bordo.

Los pasajeros deben tener la edad mínima de 21 años y viajar en un crucero Royal Caribbean International o bien participar en una visita autorizada de un día a bordo en el momento de realizar la reserva para poder beneficiarse de nuestro programa NextCruise. Existe un número limitado de reservas NextCruise. No se permite la venta de reservas NextCruise por parte de una agencia de viajes. Visite al equipo de ventas de NextCruise a bordo de su crucero para conocer las condiciones detalladas o entre en el sitio web de Royal Caribbean de su país de residencia. Es posible que determinados países no admitan los depósitos no reembolsables. En ese caso, la reserva NDN se convertirá en un programa de reserva con depósito reembolsable y las ofertas especiales NextCruise aplicables a las reservas con depósito reembolsable sustituirán a la oferta NextCruise seleccionada por el consumidor. No todos los países ofrecen FCC. En aquellos países en los que no se ofrezcan, el depósito se perderá y no se emitirán FCC. Todos los importes indicados en este documento son en dólares estadounidenses. Debido al carácter cambiante de los protocolos sanitarios, es posible que las imágenes y los mensajes no reflejen exactamente las ofertas actuales a bordo y en los destinos o las normas de salud pública y los requisitos del gobierno que modifican o limitan estas ofertas. Las experiencias a bordo y en destino, las características y los itinerarios del crucero y las normas de conducta de los pasajeros varían en función de cada barco y de cada destino y están sujetas a cambios sin previo aviso. Los protocolos sanitarios y de seguridad, las normas de conducta de los pasajeros, así como las restricciones regionales de viaje y la autorización para visitar los puertos de escala están sujetos a cambios sin previo aviso en función de una evaluación continua, de las normas de salud pública y de los requisitos del gobierno. ©2019 Royal Caribbean Cruises Ltd. Buques registrados en: Islas Bahamas. 19067517 • 4/11/2019 **AVISO:** Antes de realizar su reserva consulte todos los avisos, advertencias o recomendaciones de viaje aplicables a los Centros de Control y Prevención de Enfermedades de los Estados Unidos (U.S. Centers for Disease Control) relativos a los viajes en crucero entrando en [cdc.gov/travel/notices](https://www.cdc.gov/travel/notices). En el caso de que se detecte un determinado umbral de contagios de COVID-19 a bordo del barco durante su travesía, esta se interrumpirá de inmediato, el barco regresará al puerto de embarque y su viaje subsiguiente, incluido el de regreso a casa, podrá sufrir restricciones o demoras. Para cruceros y pasajeros en todo el mundo: los protocolos sanitarios y de seguridad, las normas de conducta de los pasajeros y las restricciones regionales de viaje varían en función del barco y el destino y están sujetos a cambios sin previo aviso. Debido al carácter cambiante de los protocolos sanitarios, es posible que las imágenes y los mensajes no reflejen exactamente las experiencias a bordo y en los destinos, las ofertas, las características o los itinerarios del crucero, los cuales podrían no estar disponibles durante su viaje, variar dependiendo del barco y del destino y estar sujetos a cambios sin previo aviso.